

## La UJI, Borriana y Almassora piden a la Generalitat y la Diputación que se impliquen en el servicio de bus - Levante de Castelló - 18/10/2018

### La UJI, Borriana y Almassora piden a la Generalitat y la diputación que se impliquen en el servicio de bus

► La rectora de la UJI y las dos alcaldesas se reunieron ayer para analizar el funcionamiento de la línea

**LEVANTE DE CASTELLÓ** BORRIANA

■ La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, se reunió ayer con las alcaldesas de Borriana, Maria Josep Safont, y Almassora, Merche Galí, para analizar el funcionamiento de la línea de autobús mancomunado que une ambas poblaciones con el campus del Riu Sec.

Las tres coincidieron en valorar muy positivamente el servicio, que tiene en la actualidad una alta demanda por parte de los estudiantes, y en la necesidad de trabajar conjuntamente, y también con otras administraciones, para mejorarlo. La rectora ha ensalzado la iniciativa de los dos ayuntamientos para dar solución a un problema de movilidad de los estudiantes de estas localidades y ha asegurado que proyectos como ese «ayudan a generar una cultura a favor del transporte público que es muy necesaria en nuestra sociedad y que no teníamos porque en muchas ocasiones no había servicio».

En este sentido, las tres responsables manifestaron su voluntad de colaborar conjuntamente en la coordinación del servicio, al que podrían sumarse más municipios de la provincia, y en la necesidad de que en el mismo participen también otras administraciones, como la Diputación de Castelló o la Generalitat.